

Neubau Bundespolizei Dornbirn
öffentlicher Bau



Tragwerksplanung

Betonbau

Glas- und Fassadenbau

Direkt am Dornbirner Bahnhof entsteht die neue Bundespolizeidirektion Dornbirn. Das neue Polizeigebäude bringt eine Aufwertung des gesamten Bahnhofsbereichs und verbessert die subjektive Sicherheit rund um diesen wichtigen Verkehrsknotenpunkt. In der neuen Zentrale der Dornbirner Polizei werden das Bezirkspolizeikommando Dornbirn und die Polizeiinspektion Dornbirn zusammengeführt. Der Bau besteht aus drei Obergeschossen und einem Untergeschoss. Im Erdgeschoss befinden sich Sicherheitsschleuse, Parteienraum, Journaldienstraum, Alarmzentrale, Vernehmungs- und Verwahrungsräume sowie Archiv und Lagerraum, die um einen zentralen Erschließungs- und Versorgungskern gruppiert sind.

Statische Besonderheiten:

Das gesamte Gebäude wurde in Massivbauweise errichtet. Die unmittelbare Nähe zum Gleiskörper und die dadurch auftretenden Erschütterungen machten es notwendig, das gesamte Gebäude vom Baugrund zu entkoppeln. Technisch besonders herausfordernd war dies im Bereich der Pilotierung.

Bauherr: Stadt Dornbirn

Auftraggeber: Stadt Dornbirn

Architektur: Walser + Werle Architekten ZT GmbH

Objektstandort: Dornbirn, AT

Ausführungszeitraum: 2019 – 2020

